

## **Emanuel Vazquez oriundo de la vecina localidad de Humboldt en vista de la selección de Arqueria**



Emanuel Vazquez, oriundo de la vecina localidad de Humboldt, participó desde el 14 al 17 de abril, del 1º Campamento Nacional de Arquería Paralímpica en el CENADE (Centro Nacional de Desarrollo Deportivo de Ezeiza, Bs As).

En cada una de las jornadas mientras duró el evento, fué instruido y evaluado junto a otros 10 arqueros de otras provincias de nuestro país, por un grupo de los mejores entrenadores nacionales de esta disciplina.

Desde Arquería Esperanza nos alegramos con él y lo felicitamos con el más profundo de los respetos, valorando este logro, que como tantos otros, está alcanzando por sus propios méritos y esfuerzos.

En la segunda foto, @emanuel\_z2 y Nahuel Speranza Mendez, de @tiroconarcomisiones , ambos representantes de Zona Litoral en el 1º Campamento Nacional de Arquería Paralímpica